
・ 民間にすべきではないと思います。

・ 学校児童施設が増えないと子育て世代は増えない。

・ 統廃合は必要である。

・ 他市との連携も必要と考える。

・ 八潮市の状況についての説明わかりやすかったです。人口減少時代、次世代に負担を

　Q　八潮市の公共施設の更新及び統廃合について、あなたのご意見をお聞かせください。（主なご意見）

・ 八潮市の深刻な財政状況がある一方、増大な更新改修費用が必要であり、アセット

　マネジメントを推進せざるを得ない状況がわかった。

　強いないように思い切った政策を図らなくてはいけない時が来ているのだなと痛感しました。

・ 人口の平坦化をすることも必要。人口が長期間同じ数であれば予測がたてやすい。税を

　増やせば可能と思う。

・ 市民と行政が危機感を共有することが大切です。様々な場面で市民の意見を聴く機会を

　増やしてください。


